

交差点、直進トラックと右折の自転車が衝突

中学生が重体、トラックの運転手を逮捕

(2014/08/23 00:22)

22日午後4時半ごろ、兵庫県の国道で、直進していたトラックと右折してきた自転車が出会い頭に衝突しました。自転車を運転していた中学3年生の男子(15)が病院に運ばれましたが、頭などを強く打ち意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた解体業の男性容疑者(49)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察の取り調べに対し、容疑者は「間違いありません」と容疑を認めているということです。

交差点 トラックと原付バイクが出会い頭に衝突

信号機や一時停止の標識はありません 原付バイクの52歳男性重体

2014年8月22日(金)20時24分

22日午前8時50分ごろ、富山県の市道交差点で、トラックと原付バイクが出会い頭に衝突する事故があり、原付バイクを運転していた52歳の男性が、意識不明の重体となっています。現場は見通しの良い交差点で、信号機や一時停止の標識はありませんでした。

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

監査時に休憩していなければ減点、累計点数で営業停止!

荷台からの転落に注意!

デイ・ライトで、事故に遭わない、事故を起こさない、防衛運転

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう!

~ こまめにハイビーム(ライト遠目)運動実施中 ~

交差点 「右左確認/よ~し!」

建設現場 鉄筋倒れ、下敷き 作業員2人死亡

(2014/08/22 23:36)

22日午後7時ごろ、東京都のマンション建設現場で鉄筋の束が倒れ、男性作業員3人が下敷きになった。3人は間もなく救助されたが、20代と30代とみられる2人が死亡、40代の1人が負傷した。東京消防庁によると、鉄筋は長さ約4m、1本の重さが約42kgで、約220本を針金で束ねて立てていた。何らかの原因で倒れ、針金が外れてばらばらになり、近くで作業していた4人のうち、3人が下敷きになったという。

トンネル内、トラックとワゴン車が正面衝突

山あいの国道 高2死亡、7人けが

[2014年8月23日7時37分]

22日午後5時20分ごろ、奈良県の国道のトンネル内で、トラックとワゴン車が正面衝突した。警察によると、8人が病院に搬送され、トラックに乗っていた高校2年の男性(16)が頭を強く打って死亡した。ほかの7人はいずれも軽傷という。トラックには高校生と男性土木作業員(18)が乗り、土木作業のアルバイト先から帰宅途中だった。ワゴン車は男性建設作業員(22)が運転し、他に男性5人が乗っていた。現場は片側1車線の山あいの国道。

渋滞の最後尾にトラック追突

4台絡む玉突き事故 6人けが

2014年8月22日(金)15時0分

東京都で22日午前8時ごろ、都道で、渋滞の最後尾にいた乗用車にトラックが追突しました。そのはずみで乗用車が押し出され、前に止まっていたトラックに突っ込むなど合わせて4台の玉突き事故になりました。この事故で、合わせて6人が首などに軽いけがをしました。